

L'ESCROQUERIE SOCIALE DU RN

Depuis plusieurs années, la CGT dénonce la politique libérale et rétrograde du gouvernement Macron. En effet, à coup de 49-3, il a attaqué, réformes après réformes, nos conquies sociaux et les services publics. Cette politique désastreuse a conduit à la montée en flèche de l'extrême droite. Aujourd'hui, en décidant la dissolution de l'Assemblée Nationale, le Président offre la possibilité au Rassemblement National de diriger la France. Mais ne nous y trompons pas, le RN ne mènera pas de politique sociale, il continuera de défendre le capitalisme !

LES SALAIRES

Le RN a voté :

- **CONTRE** l'augmentation du SMIC
- **CONTRE** l'augmentation des salaires dans la Fonction publique

La CGT se bat :

- **POUR** l'augmentation générale des salaires
- **POUR** l'augmentation immédiate du point d'indice à 6 euros dans la Fonction publique

LES RETRAITES

- Malgré les promesses de la campagne 2022, le RN a annoncé qu'il n'abrogera pas la loi retraite voulue par Macron

La CGT se bat :

- **POUR** la retraite à 60 ans à taux plein avec des départs anticipés pour les métiers pénibles

LE COÛT DE LA VIE

Le RN a voté :

- **CONTRE** le blocage des prix des produits de 1ère nécessité
- **CONTRE** le gel du prix des loyers

La CGT se bat :

- **POUR** le gel du prix des loyers
- **POUR** l'augmentation des APL
- **POUR** la construction de nouveaux logements sociaux à la hauteur des besoins des populations

Nous le savons, la politique du gouvernement a toujours servi les intérêts du capital. Avec le RN rien ne s'améliorera, notre avenir, celui de nos enfants et de nos proches s'annonce bien sombre. Le danger est bien réel pour nos droits, nos libertés et la démocratie. Ensemble, faisons bloc contre ces politiques d'austérité.

La CGT défend au quotidien l'amélioration de vos conditions de travail, l'augmentation de vos salaires, la revalorisation de vos pensions, mais aussi un autre modèle de société.

Les 30 juin et 7 juillet, FAISONS LE CHOIX DU PROGRÈS SOCIAL !